

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan demlalalui pengumpulan data analisis data yang telah dilakukan peneliti pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut: Para subscriber pada kanal YouTube Stand Up Kompas TV dan BUMN Muda memiliki opini bahwa pertunjukan roasting stand-up comedy yang dilakukan oleh Kiky Saputri merupakan cara unik bagi generasi muda untuk mengkritik pejabat negara Indonesia dengan berani. Tidak ada satupun subjek roasting Kiky Saputri yang tersinggung, marah, apalagi menuntut secara hukum.

Dari hasil analisis dan pembahasan ditemukan bahwa Keberanian roasting Kiky Saputri didasarkan pada strategi roasting yang benar. Beberapa strategi roasting yang ditemukan antara lain: a) Memberikan pujian kepada subjek roasting, b) Mendasarkan semua materi roasting pada kenyataan factual yang terjadi pada subjek, c) Menambahkan pantun pada bagian awal atau akhir pertunjukan roasting, d) Menunjukkan pembawaan yang santai, periang, dan ekspresi terlalu tersenyum. Sedangkan materi roasting Stand Up Comedy berisikan kritik sosial yang bersumber dari permasalahan kondisi perekonomian, politik aktual, kebijakan pendidikan, budaya nasional, moralitas, permasalahan keluarga, gender, dan teknologi. Tema-tema yang luas tersebut menjadi sasaran kritik sosial yang

bermanfaat untuk sarana evaluasi kinerja para pejabat negara untuk bekerja mewujudkan kesejahteraan masyarakat Indonesia.

5.2 Saran

Setelah melakukan pengumpulan data, analisis, serta pembahasan data, berikut ini saran-saran yang dapat peneliti sampaikan:

Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa menjadi referensi masyarakat dalam menyampaikan kritik dan pendapat secara elegan dan menyenangkan melalui Stand Up Comedy. Diharapkan dengan adanya Stand Up Comedy penyampaian kritik yang dilakukan kepada pejabat negara Indonesia bisa menjadi sarana evaluasi kinerja bagi wakil rakyat Indonesia. Kemudian untuk penelitian selanjutnya diharapkan bisa dikembangkan lagi mengenai strategi penyampaian kritik yang unik pada pertunjukkan Stand Up Comedy komika Indonesia lainnya